

Tohá repasa a Winter y SD se resta del comité político en protesta por la franja

PRIMARIAS. El candidato del FA afirmó que “la forma en que ‘se pusieron el poncho’ es una estrategia electoral”. En la campaña televisiva de ayer, el partido del Presidente Gabriel Boric señaló que “a los derechistas yo los funo”.

El Austral

El Socialismo Democrático (SD) se restó ayer del comité político de los lunes en La Moneda, instancia donde los líderes de los partidos oficialistas comparten sus apreciaciones con el Presidente Gabriel Boric y ministros. Esto, debido a la franja televisiva del candidato del FA, diputado Gonzalo Winter, quien ha aludido reiteradamente y en tono de crítica a figuras de la exConcertación. La timonel del PS, senadora Paulina Vodanovic, dijo que el FA está “atrapado en una caricatura”. Diversas figuras políticas se sumaron a las críticas y la franja de Winter ayer al mediodía cerró con una consigna: “A los derechistas yo los funo”, pese a que se trata de la primaria del oficialismo.

La candidata del SD y exministra del Interior, Carolina Tohá, solicitó en el debate organizado por Radio Pauta y The Clinic “que Chile tenga la posibilidad de distinguir entre nosotros quién propone más futuro, quién puede construir más unidad, quién es más capaz de dialogar, quién ha sido capaz de construir acuerdos, quién es más efectivo por resolver los problemas. De eso se trata, no de quién hace la caricatura más ridícula del otro respecto al pasado”.

Vodanovic añadió en Radio Universo que las apreciaciones hacia el SD “pensábamos que era una parte del FA, pero a esta altura ya es la franja oficial, por lo tanto yo entiendo que estará visada por la directiva y por el candidato”.

Ahí “hay una visión del FA, de parte importante de ellos,

de seguir en esta crítica del pasado, pero llama la atención de que no nos enfoquemos en el futuro”, agregó la presidenta del PS. “Por lo tanto, las campañas no son de pasado, no son de criticar a los socios, sino de criticar más bien a la derecha. Yo esperaría que en estas dos semanas que quedan escuchemos propuestas de parte de los candidatos, tanto del FA como del PC (Jeannette Jara), cuáles son las soluciones a los problemas del país, para que podamos realmente escoger entre los proyectos políticos y no acerca de una caricatura”.

“ESTRATEGIA ELECTORAL”

Winter respondió que “esta molestia es una estrategia electoral. En la franja se habla de las AFP (Administradoras de Fondos de Pensiones), de las concesiones y del CAE (Crédito con Aval del Estado para la educación superior). Eso no es una crítica al sector político, sino que es una alusión a dolores reales de la sociedad”.

“Esto es una estrategia y yo los quiero invitar a que busquen una frase mía, durante esta campaña, que sea contra otro sector”, agregó el abanderado, porque “la forma en que ‘se pusieron el poncho’ es una estrategia electoral, no es contra ningún partido de esta primaria”.

GOBIERNO

La ministra secretaria general de la Presidencia, Macarena Lobos, señaló en Radio Duna que, “sin duda, hay tensiones, no es la primera vez que hay tensiones ¿cierto? Dentro de la coalición o en las historias de coaliciones”.



LA CANDIDATA DEL SOCIALISMO DEMOCRÁTICO (SD), CAROLINA TOHÁ, JUNTO AL ABANDERADO DEL FA, DIPUTADO GONZALO WINTER.

“En un Gobierno de coalición, siempre dentro de ese gran abanico de diferencias y matices, hay algunos procesos de tensiones, nosotros esperamos que este, como lo podemos superar, como hemos podido superar otras veces, y que se pongan por delante las necesidades de los chilenos y chilenas que no pueden ponerse en pausa por un tema de elecciones presidenciales, y que podamos seguir trabajando manco-

munadamente”, dijo la secretaria de Estado frente a la controversia entre el FA y el SD.

Como Gobierno, “tenemos instancias de coordinación con los jefes de bancada de los parlamentarios y parlamentarias, tanto en la Cámara de Diputadas y Diputados como en el Senado, y en esas instancias esperamos poder seguir trabajando, para poder avanzar en las prioridades”, sostuvo Lobos.

achs

SEGUNDA CITACIÓN JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ASOCIADOS

En conformidad con lo dispuesto en los artículos 43 y siguientes de los Estatutos de la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS), citase a la LIII Junta General Ordinaria de Asociados, en segunda citación, para el **lunes 30 de junio de 2025**, a las 11:00 horas, la que se realizará en modalidad híbrida, esto es, presencialmente en el Auditorio de la Asociación Chilena de Seguridad, ubicado en Av. Vicuña Mackenna N°200, quinto piso, Providencia, y, simultáneamente, en forma remota, a través de los medios que se informarán en la página web institucional, con el fin de pronunciarse sobre la Memoria y Balance General del período comprendido entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2024. Asimismo, dicha junta deberá proclamar a los Directores en representación de los Trabajadores Afiliados que resulten elegidos en

TEMUCO
MUNICIPIO CIUDADANO

LLAMADO A CONCURSO OFERTA

La Municipalidad de Temuco invita a empresas Constructoras a participar del llamado a concurso oferta, para elaboración del diseño de arquitectura, ingeniería de cálculo estructural y especialidades concurrentes y posterior ejecución para el **“DISEÑO Y CONSTRUCCIÓN DE PROYECTO DE EDIFICIO HABITACIONAL AV. HUERFANOS 01459 FONDO SOLIDARIO DE ELECCIÓN DE VIVIENDA DS 49 DE LA MUNICIPALIDAD DE TEMUCO”**, la que en etapa de diseño deberá considerar las exigencias necesarias, establecidas en D.S.49/2011 de V. y U., las presentes Bases Administrativas y en los términos técnicos de referencia estipulados por SERVIU en la fecha del Llamado correspondiente.

La publicación del Llamado se encontrará en la página web de la Municipalidad de Temuco www.temuco.cl a partir del día 19 de junio de 2025. Cabe señalar que, la visita al terreno la cual es de carácter obligatoria, se realizará el

Guía Médica